

[LEER MÁS](#)

**Comisión de Derechos Humanos de la Convención aprobó sustituir la institución de Carabineros por otra entidad**



Este sábado 28 de agosto, la Comisión de Derechos Humanos aprobó diferentes propuestas entre las que se encuentran reemplazar la institución de Carabineros por otro organismo que sea dirigido por civiles y cumpla con sus funciones policiales bajo el respeto irrestricto a los DD.HH.

**Comisión aprueba propuesta de reglamento de la Convención Constitucional**

Con 30 votos a favor y uno en contra, la Comisión de Reglamento aprobó la propuesta de reglamento para la Convención Constitucional. Esta semana se trabajará en la sistematización y armonización de las propuestas emanadas del resto de las comisiones.

[LEER MÁS](#)

**Universidad Católica de Valparaíso estudia ataques digitales a la Convención Constitucional**

El estudio arrojó que los ataques provienen de al menos 8 mil cuentas que se coordinan para crear contenidos sobre la Convención Constitucional. De esta forma, se viralizan conceptos como rechazo, destitución o acusaciones sobre incumplimiento de labores. El estudio busca ver la influencia que tienen las redes sociales en la agenda de medios en torno al proceso constituyente.

[LEER MÁS](#)

**Sanciones contra juez Daniel Urrutia por declaraciones en Comisión de DD.HH contra Corte de Apelaciones y su rol durante el Estallido Social**

Las declaraciones que el juez entregó ante la Comisión de Derechos Humanos, no demoraron en provocar el descontento en el Poder Judicial. Urrutia habría señalado, entre otras afirmaciones, que "detrás de cada violación a los derechos humanos hay un juez que por acción u omisión permitió dicha violación". Desde la Corte de Apelaciones se busca sancionar al juez por sus dichos.

[LEER MÁS](#)

Sigue la sesión en vivo de la Convención Constitucional

[Ver aquí](#)